

Destacan en Costa Rica legado de Fidel Castro



San José, 3 feb (RHC) El intelectual y exministro de Cultura de Costa Rica, Arnoldo Mora, afirmó este 3 de febrero, en San José, la capital, que el Salón de expresidentes de la Asamblea Legislativa de la nación centroamericana se llenó de decoro, porque se llenó de Fidel Castro, informa la agencia Prensa Latina (PL).

"Más que honrar a Fidel, somos nosotros los que nos sentimos honrados por el hombre más grande que ha producido Nuestra América, por el hombre que la llenó de dignidad", exaltó Mora al intervenir en el tributo al fallecido líder de la Revolución cubana.

Apuntó el exministro que "sublime es la palabra que puede definir la gesta y la proeza de Fidel. Estamos ante lo sublime de la historia y de la reivindicación de la política como ética, como ciencia y como construcción del hombre nuevo".

Organizado por el despacho del diputado del partido Frente Amplio, Francisco Camacho, el acto político-cultural "El legado de un Revolucionario, homenaje al Comandante Fidel Castro" constituyó una oportunidad para que diputados, diplomáticos y personas comunes resaltarán la obra y el pensamiento del estadista.

"Gracias Fidel, Gracias por tanto ejemplo, no hay ni fecha de nacimiento ni fecha de su partida porque Fidel es inmortal, Fidel es universal, Fidel ha trascendido. Ese hombre valiente sigue entre nosotros como enseñanza, con su empeño, diciendo que sigamos luchando", aseveró Camacho.

La diputada y presidenta del Frente Amplio, Patricia Mora, indicó: "Ese es el revolucionario al que le rendimos hoy homenaje, y ese es el gran ser humano al que jamás le podemos decir adiós".

Por su parte, Jorge Arguedas, coordinador del Grupo de Amistad Parlamentario Costa Rica-Cuba, destacó el internacionalismo de Fidel Castro, demostrado en los miles de profesionales de la salud, entrenadores y otros especialistas que prestan sus servicios en decenas de naciones de todo el mundo.

Otros oradores le sucedieron para mostrar su eterno agradecimiento al líder cubano por la luz que todavía irradia en América y el resto del orbe.

En tanto, el embajador de Cuba en Costa Rica, Danilo Sánchez, manifestó sentirse honrado por las muestras de solidaridad, cariño y admiración de los costarricenses hacia el eterno Comandante, confirma PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/120535-destacan-en-costa-rica-legado-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba